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Résumeé :

Abdelmalek mortad a participé en mouvement critique qui entournait sur la
litterature classique et moderne au niveau de la prose et la poesie.Cette
contribution peut étre 1‘une des ossatures fondomentales dans le statut de la
theorie critigue moderne ,Cela se manifeste a travers differentes these de la
penseé .Considére la critique comme une deuxiéme création en traitant avec
lilateral concernant le patrimoine et modernité. Ainsi, il considere la critique
dirigée pour une autre critique toute une forme du savoir complémentaire a la
critique elle méme.

Mots clé : critique, patrimoine, la modernité, critique de critique.

Abstract :
Abdelmalek Mortadh has contributed to the critical mouvement That revolvers

a round ancient and modern arabic prose and poetry. This contribution is one of
the basic would be one of the main basic bruling blocks of the wall of the
modern critical theory.This is a reflection of different intellectual theses.He
considers the critism as an other second creativity and he deals with the dualism
of heritage and modernity.He thenks that the critics of the critism is a cognitive
from hat compliments critism.

Kyes words : critism, heritage, modernity, critics of the critism .



